

■ Asegura haber respetado la ley

“La Casa Blanca, un error; pido perdón”, dice Peña

■ “El tema afectó a mi familia y lastimó la investidura presidencial”

■ “Sentí en carne propia la irritación de los mexicanos”, expresa el Ejecutivo

■ “Les reitero mi sincera disculpa por el agravio y la indignación que les causé”

ALONSO URRUTIA

■ 3



El presidente Enrique Peña Nieto promulgó ayer en Palacio Nacional las leyes del Sistema Nacional Anticorrupción. En la ceremonia afirmó que se abre una nueva era en el servicio público. Agregó que la corrupción es un reto de la mayor magnitud que requiere acciones de la sociedad y las instituciones. A su vez, dirigentes y legisladores de oposición consideraron que la medida deja de lado temas sensibles e importantes; mientras tanto, el sector empresarial dijo: “Queremos un México honesto y transparente” ■ Foto Cristina Rodríguez

Las leyes anticorrupción, reclamo de los ciudadanos

■ “Cáncer social”, define el mandatario

■ Renuncia Virgilio Andrade a la SFP

ALONSO URRUTIA

■ 3 a 5

■ Germán Cervantes releva a Moisés Robles en el instituto

Profesor “reprobado”, a la dirección del Ieepo

■ En dos ocasiones fracasó en el examen del Servicio Profesional de Carrera

■ Comunidades oaxaqueñas, hartas de promesas incumplidas de Cué: Aquino

ARTURO CÁNO

■ 7 y 9

EDITORIAL

El mea culpa presidencial

■ 2

Nochixtlán, tema en la agenda de la *Caravana por la Paz*

LA JORNADA DE ORIENTE

■ 10